

=11・22事件49周年=

在日韓国人政治犯の再審裁判と 民衆連帯の課題を考える市民の集い

早いもので在日韓国人留学生スパイねつ造事件（11・22事件）から49年となります。我々在日韓国良心囚同友会にとって11月22日は思い出だけでも苦痛の日ではありますが、それでも私たちはその日を胸に深く刻むために毎年、行事を行って参りました。そして同友会のこれまでの活動によって国内外において少しずつ在日政治犯に対する理解が深まってきていることを実感しているところです。



2023年48周年の市民の集い

そういう中で、今年（2024年）の5月に韓国の「人権医学研究所」は同友会と共同で「国連国家拷問被害者支援の日」の記念行事を大阪で開催し、長いあいだ政治犯救援活動をしてきた救援会と日本の市民の方々に感謝の牌を贈るなど、更なる交流を深めることができています。

また韓国の「真実・和解委員会」は、今年5月に崔昌一氏や、呂錫朝氏などの4名に対して、9月には李秀熙氏に対しても不法連行、拷問などの過酷行為を認定し、政府による謝罪や再審開始を勧告する決定を下しています。再審裁判においては5月に崔昌一氏に対する無罪判決を勝ち取り、10月末には陳斗鉉先生の無罪宣告も期待されている状況です。

このような中で私たちは今までご支援下さった皆様とともに、11・22事件49周年記念市民集いを以下のように開催してともに祝杯を挙げ、交流する場を持ちたく思います。お忙しいこととは思いますが、一足早い送年会も兼ねて多数の方々にお越しいただきますよう、ご案内いたす次第です。

在日韓国人政治犯の再審裁判と 民衆連帯の課題を考える 11・24市民の集い

2024年11月24日（日）午後2時より

PLP会館 4階中会議室（大阪市北区天神橋3丁目）

- 動画『2024.5.28. 国連国家拷問被害者支援行事 at セムト』
- 報告「変動する国際情勢と朝鮮半島の平和」康宗憲さん（韓国問題研究所代表）
- 報告「『長東日誌』—その後 at ソウル」李哲さん（在日韓国良心囚同友会代表）

■ 参加費（資料代）：1,000円

■ 主催：11・24市民の集い実行委員会

■ 問合せ：TEL：090-3994-4699（李哲）／080-6164-6215（住谷）

※「集い」終了後、同じ場所で「交流会」を開催（17:00～、別途会費制）



PLP会館
・地下鉄堺筋線「扇町駅」4番出口へ
・JR大阪環状線「天満駅」南側へ

